



www.jpserra.fr

La "Newsletter" de Jean-Pierre SERRA

Newsletter n° 110 – 13 mai 2013

Bonjour,

Cette 110^{ème} édition de ma Newsletter pour vous faire un point sur mes activités depuis la fin du mois d'avril.

Mercredi 1^{er} mai, je n'ai pu me rendre à La Roquette comme chaque année, en raison d'un contretemps de dernière minute.

Le lendemain, je me suis rendu à Paris pour rencontrer Sylvia PINEL, notre Ministre du Tourisme, afin d'aborder le projet de loi portant décentralisation et réforme de l'action publique (acte III de la décentralisation) qui confie notamment au Département le chef de filât en matière de tourisme, reconnaissant ainsi le rôle moteur des Départements dans les politiques touristiques vecteurs de croissance économique.

Le samedi après-midi, j'ai tenu à doter les remises des prix des tournois de tennis, organisés par le Tennis Club Pugétois et par le Tennis Club des Issambres.

En soirée, j'ai rejoint Puget pour le vernissage de l'exposition organisée par les Amis des Arts, à l'Espace Cézanne. Vous retrouverez dans le flash info joint en annexe l'article relatant cette manifestation.

Lundi dernier, j'ai assurée une série de rendez-vous dans ma permanence de Puget-sur-Argens.

Pour le 8 mai, je me suis rendu au Muy pour commémorer le 68^{ème} anniversaire de l'armistice et y déposer une gerbe avec quatre élèves du Lycée du Val d'Argens. De beaux moments de recueillement à la mémoire de ceux qui sont tombés au champ d'honneur pour que nous puissions vivre libres aujourd'hui.

Le soir même, D8 a rediffusé dans l'émission « En Quête d'Actualité » sur le thème : « Argent, privilèges, passe droits : révélations sur le train de vie de ceux qui nous gouvernent », le reportage sur Roquebrune.

A voir et à revoir, notamment entre la 21^{ème} et la 47^{ème} minute, mais aussi dans l'introduction des différents sujets, dont l'affaire CAHUZAC :

<http://www.d8.tv/d8-docs-mags/pid5198-d8-en-quete-d-actualite.html?vid=864216>

Hier soir dimanche, j'ai tenu à être présent à la retraite aux flambeaux devant le Mémorial du Combattant, organisée par l'Amicale des Anciens du 410^{ème} Régiment d'Artillerie Antiaérienne qui s'illustra de 1958 à 1962 à Ain Bessem. C'est d'ailleurs en 1998, que cette amicale a été officialisée et vous retrouverez dans le flash info en annexe, une photo d'époque, lorsqu'en ma qualité de Maire, je les avais accueillis devant le monument aux morts des Issambres.

Aujourd'hui lundi, je serai le matin au Conseil Général, pour présider la Commission Tourisme et pour assister à la Commission des Finances et à la Commission Permanente. L'après-midi, je serai à Var Tourisme pour une séance de travail avec les responsables de la Chambre de Commerce et d'Industrie, suivie d'une réunion du Comité de Direction.

Je vous invite à prendre connaissance du flash info joint en annexe, dans lequel vous retrouverez outre ceux listés ci-dessus, quelques articles sur des sujets d'actualité dans l'Est du Var ... ainsi que quelques articles et photos « collectors » sur le Centre National de Ski Nautique, sujet sur lequel j'ai déjà eu l'occasion de vous sensibiliser et qui risque prochainement de connaître un dénouement bien singulier ... J'aurai l'occasion d'y revenir ...

Bonne lecture @ bientôt sur notre site ...

Jean-Pierre SERRA

Avec Vous, Pour Vous, Près de Vous

Avec vous
Pour vous
Près de vous

Voir :

- Flash Info n° 110

Voir les sites

- www.visitvar.fr
- www.cg83.fr
- www.apenme.org
- [Vivre aux Issambres \(facebook\)](#)
- www.contribuablesroquebrunois.com

BP 17 - 83520 ROQUEBRUNE S/ARGENS

